



El Ayuntamiento de Adra ya ha activado el 'Sendero Azul San Nicolás'. Con la colocación de los distintos paneles informativos a lo largo del recorrido, ya se ha puesto en marcha este sendero, único en la provincia de Almería, otorgado por ADEAC, Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el concejal responsable del Área de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, han visitado esta mañana el inicio del 'Sendero Azul San Nicolás', así como han supervisado la señalítica que ya ha quedado instalada en el inicio del sendero.

Un sendero que comienza en la playa del mismo nombre, teniendo 913 metros de longitud, con una dificultad baja y que recorre a través del paseo marítimo dos playas galardonadas con Bandera Azul y 'Q de Calidad Turística', como son las playas de San Nicolás y Censo, finalizando el recorrido en esta última playa, en el punto conocido como 'Camino Roto'. El 'Sendero Azul San Nicolás', tiene una duración aproximada de unos 20 minutos.

Los valores naturales propios del sendero se corresponden con los del hábitat característico de la ribera del Mar Mediterráneo, con un suave perfil costero, formado por grandes playas de arenas finas de color gris y gravas. El ‘Sendero Azul San Nicolás’ tiene como principal objetivo promover el desarrollo sostenible de las zonas litorales mediante el cumplimiento de unos criterios de calidad que garanticen la preservación y mejora de las condiciones ambientales existentes, la seguridad y facilidad de uso para los visitantes y una gestión integrada y coherente de los valores naturales, históricos, culturales y etnográficos que conforman el patrimonio litoral.